

KABAR TERBARU

Cegah Kejahatan Jalanan, Polsek Sliyeg Optimalkan Patroli Jalur Sepi

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 21, 2023 - 01:41



Cegah Kejahatan Jalanan, Polsek Sliyeg Optimalkan Patroli Jalur Sepi

Indramayu,- Polsek Sliyeg jajaran Polres Indramayu Polda Jabar giatkan upaya pencegahan kejahatan jalanan dengan mengoptimalkan patroli di jalur-jalur sepi di wilayahnya, Kamis (20/07/2023) malam.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Sliyeg dalam memberikan

perlindungan dan keamanan kepada masyarakat serta mencegah potensi kejahatan yang mungkin terjadi.

Dalam rangka menangani dan mencegah kejahatan jalanan, khususnya tindak pencurian, perampokan, dan gangguan kamtibmas lainnya, Polsek Sliyeg melakukan patroli secara intensif di jalur-jalur yang dianggap sepi dan rawan.

Patroli tersebut dilakukan secara mobile dan dialogis, guna mendekatkan hubungan dengan masyarakat dan memperoleh informasi yang relevan terkait potensi kejahatan.

Kegiatan patroli di jalur-jalur sepi ini menjadi prioritas dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.

Polsek Sliyeg juga mengedepankan pola patroli random dan tidak terduga guna meningkatkan efektivitas dalam menghadapi tindakan kejahatan jalanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, IPTU Sutrisno menyatakan bahwa kegiatan patroli malam hari merupakan langkah strategis untuk mengurangi kejahatan jalanan di wilayahnya.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan setiap kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Lanjut IPTU Sutrisno menyampaikan bahwa hasil dari kegiatan patroli malam kemarin menunjukkan efektivitas dalam mencegah dan mengurangi kejahatan jalanan di wilayah hukum Polsek Sliyeg.

“Masyarakat dapat merasa lebih aman dan tenang saat melintasi atau beraktivitas di jalur-jalur yang sebelumnya dianggap rawan,” kata IPTU Sutrisno, Jumat (21/07/2023)

Kami berkomitmen untuk terus mengoptimalkan kegiatan patroli jalur sepi guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga wilayah hukum Polsek Sliyeg.